

En nombre de la Federación Internacional de Universidades Católicas, de su Junta Directiva y de su Secretariado General, quisiera agradecer a la Red de Comunicaciones de la Organización de Universidades Católicas de América Latina y a la Pontificia Universidad de la Santa Cruz la organización de este Congreso, que se enmarca en las celebraciones del centenario de nuestra y vuestra Federación Internacional de Universidades Católicas. Estas celebraciones centenarias culminarán con la organización de nuestra próxima Asamblea General, que tendrá lugar del 28 de julio al 1 de agosto de 2025, en Guadalajara, en el campus de la Universidad Valle de Atemajac (UNIVA).

La FIUC tiene una misión específica asignada en el contexto particular de la Constitución Apostólica Ex Corde Ecclesiae (del 17 de agosto de 1990), en el marco de una fructífera cooperación entre disciplinas e instituciones. En 1924, nuestros miembros fundadores imaginaron una organización que favoreciera el diálogo, el intercambio y la cooperación entre las universidades católicas. La cultura de los encuentros forma parte del ADN de la FIUC: encuentros de investigadores, encuentros de responsables de universidades católicas, encuentros profesionales, cursos de formación, etc. Todos ellos están concebidos para fortalecer nuestras instituciones y fomentar la puesta en común y el intercambio.

Este encuentro hoy, concebido y diseñado como un espacio de reflexión y diálogo, se inscribe plenamente en este enfoque. Se centra en ámbitos relacionados con la comunicación y las buenas prácticas de las universidades católicas. Estas prácticas son ejemplos de la vitalidad y riqueza de nuestras instituciones. El congreso, titulado «Construyendo puentes», será un momento clave para cuestionar la identidad de nuestras instituciones y el impacto de sus misiones en el fortalecimiento de esta identidad y en la transmisión de nuestros valores cristianos. Hoy estamos construyendo un puente entre América Latina y Europa, cuestionando nuestras identidades y compartiendo nuestros métodos.

Gracias a todos por estar aquí, en este sexto encuentro de la Red de Comunicaciones de la Organización de Universidades Católicas de América Latina, organizado conjuntamente con la Pontificia Universidad de la Santa Cruz. Gracias por asociar este evento a las celebraciones del centenario de la FIUC.

Personalmente quiero agradecer a la Red de Comunicación de la ODUCAL, a Maricarmen Díaz de Sandi Gómez y todo el equipo que nos acompaña hoy, quiero agradecer a las autoridades

de la Universidad de la Santa Croce y particularmente a Juan Manuel Mora, Vice Rector, al Padre José María La Porte y a Giovanni Tridente. Muchas gracias por vuestro apoyo y muchas gracias a sus equipos.

En nombre del Secretario General de la FIUC, el Dr. François Mabille, declaro abierto el sexto encuentro de la Red de Comunicaciones de la Organización de Universidades Católicas de América Latina.

¡Muchas Gracias a todos y todas!

Mtro. Loïc ROCHE
Jefe de comunicación y estrategia
Responsable del Departamento de Capacitación
Whatsapp: +33 6 80 12 87 81

Email: loic.roche@bureau.fiuc.org